

De la vida universitaria al mundo Solidario.

18/02/2010

Desde 2007 los alumnos residentes en el Colegio Mayor Pedro Biteri y Arana de Mondragon Unibertsitatea, de entre sus actividades educativas y culturales que realizan cada curso como complemento a su formación universitaria, han venido trabajando en la iniciativa para la Solidaridad. Este esfuerzo se ha visto materializado en el "Proyecto Haima", en el que colaboran en la actualidad unos 24 alumnos y distintas asociaciones solidarias guipuzcoanas además de la propia Universidad.

A partir de este curso este proyecto tendrá una duración de dos años, donde el primer año se trabaja en la formación y sensibilización personal a través de todos los temas que engloba la cooperación: educación para el desarrollo, comercio justo, relaciones norte-sur,.... para en el segundo año profundizar en el diseño y definición del proyecto así como en la búsqueda de financiación del mismo.

